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Организация здравоохранения 

 

В РФ началось серийное производство онкосканера, об этом сообщили в 

госкорпорации «Ростех». Отечественное устройство будут использовать для 

постановки диагноза. Ранее высокотехнологичные аппараты закупались за 

границей. OneCell Scan 3.0 оцифровывает результаты исследования тканей. 

Устройство выделяет зоны, требующие особого внимания врачей. Затем 

установить максимально точный диагноз помогает ИИ. 25% OneCell владеет 

холдинг «Ростеха» «АИС», работающий в сфере IT. Больше 80% деталей в 

сканере отечественного производства. Программное обеспечение устройства 

полностью разработано в России. OneCell Scan будет применяться в 

медицинских лабораториях. В корпорации «Ростех» утверждают, что устройство 

превосходит импортные аналоги по ряду показателей. Сканер получил 

международную премию RedDot Awards 2025. Устройство признали лучшим в 

мире за его эргономичность. 

В РФ началось серийное производство онкосканера [Электронный ресурс]. 

- Электрон. текстовые дан. // Известия. -2025. - 15 мая. - 

https://iz.ru/1886560/video/v-rf-nachalos-seriinoe-proizvodstvo-onkoskanera 

 

 

Более 300 женских консультаций будут созданы в России в рамках 

реализации Национального проекта "Семья", также в 2025 году планируется 

оснастить более 140 перинатальных центров новым медоборудованием. Об этом 

сообщил министр здравоохранения РФ Михаил Мурашко на форуме "Здоровье 

нации - основа процветания России". Мурашко добавил, что в РФ в рамках 

нацпроекта более 140 перинатальных центров получат новое медицинское 

оборудование в этом году. Также будет осуществляться модернизация детских 

больниц и детских поликлиник. 
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В России в рамках нацпроекта "Семья" создадут более 300 женских 

консультаций [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // ТАСС. - 

2025. - 14 мая. - https://tass.ru/obschestvo/23940515 

 

 

С 1 июня аптеки, включая и производственные, официально станут частью 

системы здравоохранения. В Общероссийский классификатор видов 

экономической деятельности (ОКВЭД) внесены изменения, согласно которым 

отпуск и изготовление лекарств, в том числе медицинских 

радиофармпрепаратов, теперь относятся к "деятельности в области медицины…" 

Какой должна быть роль провизора в российском здравоохранении, обсуждали 

участники форума "Человек и лекарство". 

До сих пор аптеки, по сути, считались торговыми предприятиями. Но 

провизор имеет высшее образование и часто становится первым специалистом в 

белом халате, к которому обращаются люди с недомоганием, просят помочь, с 

которым советуются по вопросам здоровья. Поэтому в фармацевтическом 

сообществе предлагают пойти дальше: функции провизора могут и должны быть 

шире, чем роль обычного продавца, отпускающего лекарства. 

Невинная, И. С 1 июня аптеки официально становятся частью системы 

здравоохранения [Электронный ресурс] / И. Невинная . - Электрон. текстовые 

дан. // Российская газета. - 2025. - 13 мая: прил. "Фарминдустрия России". - 

https://rg.ru/2025/05/13/prokonsultiruet-provizor.html 

 

 

Специалисты провели в 2024 году более 411 тыс. медико-генетических 

консультаций для пациентов и членов их семей с подозрением на 

наследственные заболевания, при этом в стране каждый год выявляется до 35 

тыс. пациентов с врожденными и наследственными заболеваниями, а также 

врожденными пороками развития. Об этом сообщил министр здравоохранения 

РФ Михаил Мурашко в своем выступлении на съезде Российского общества 
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медицинских генетиков с международным участием. Министр отметил, что в 

настоящее время подразделения медико-генетической службы созданы и 

функционируют в 84 субъектах Российской Федерации, оказывая 

консультативную и лечебно-диагностическую помощь больным с 

наследственными или врожденными заболеваниями и членам их семей. 

Мурашко: в РФ ежегодно выявляют до 35 тыс. пациентов с 

врожденными заболеваниями [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые 

дан. // ТАСС. - 2025. - 12 мая. - https://tass.ru/obschestvo/23918859 

 

 

Минюст и Минздрав России подготовили совместный проект приказа, 

утверждающий порядок контроля за применением принудительных мер 

медицинского характера в отношении педофилов. Документ размещен 12 мая на 

федеральном портале проектов нормативных правовых актов для общественного 

обсуждения. Разработка приказа обусловлена изменениями, внесенными 28 

декабря 2024 года в статью 16 Уголовно-исполнительного кодекса и статью 13 

закона «Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации». 

Вступление в силу приказа запланировано на 27 июня 2025 года, что связано с 

датой вступления в силу соответствующих поправок. 

Валеева, Р. Минюст и Минздрав разработали порядок контроля за 

принудительным лечением педофилов [Электронный ресурс] / Р. Валеева. - 

Электрон. текстовые дан. // Реальное время. - 2025. - 12 мая. - 

https://realnoevremya.ru/news/335491-minyust-i-minzdrav-razrabotali-poryadok-

lecheniya-pedofilov 

 

 

В России растет число детей с сахарным диабетом первого типа. За 

последние 10 лет оно увеличилось в два раза, рассказала в беседе с 

«Известиями» заведующая эндокринологическим отделением Российской 
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детской клинической больницы (РДКБ), кандидат медицинских наук Елена 

Демина. 

В 2014 году диабет был диагностирован у 32 тыс. детей, а в 2024-м — уже 

более чем у 61 тыс. Всего, по последним данным, сахарный диабет первого типа 

в России выявлен у 300 тыс. человек. Заболевание признано социально 

значимым, после установления диагноза дети имеют возможность оформить 

инвалидность без необходимости переосвидетельствования до 18 лет. 

По мнению врача, рост заболеваемости прежде всего связан с улучшением 

качества диагностики на ранних стадиях. 

Фролова, М. «Вдвое за 10 лет»: врач рассказала о росте случаев сахарного 

диабета у детей [Электронный ресурс] / М. Фролова. - Электрон. текстовые 

дан. // Известия. - 2025. - 11 мая. - https://iz.ru/1875080/maria-frolova/vdvoe-za-10-

let-vrac-rasskazala-o-roste-slucaev-saharnogo-diabeta-u-detei 

 

 

Премьер-министр России Михаил Мишустин подписал документ, 

регламентирующий порядок оказания медицинской помощи иностранным 

гражданам на территории страны. В тексте постановления уточняется, что 

иностранным гражданам на территории России экстренная медицинская помощь 

будет предоставляться бесплатно и в соответствии с российским 

законодательством. Новые правила начнут действовать с 1 сентября 2025 года и 

будут актуальны до 1 сентября 2031 года. 

Правительство утвердило правила оказания медпомощи иностранцам на 

территории РФ [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // 

Известия. - 2025. - 10 мая. - https://iz.ru/1884262/2025-05-10/pravitelstvo-utverdilo-

pravila-okazania-medpomosi-inostrancam-na-territorii-rf 

 

 

CAR-T — один из самых перспективных методов в лечении 

онкологических и онкогематологических заболеваний. С 2018 года там провели 
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более 190 процедур CAR-T для 150 пациентов в рамках госпитального 

производства. По словам профессора Михаила Масчана, показатели 

выживаемости сопоставимы с мировыми данными. Однако дальнейшее 

распространение технологии тормозят нормативные барьеры. Главная проблема 

— отсутствие законодательного статуса CAR-T-препаратов. Неясно, считать их 

медицинской технологией или лекарственным средством. В странах, где метод 

широко используется, он регулируется как препарат. В России же нет 

положений, позволяющих изготавливать такие средства внутри клиник. Также 

российское законодательство требует, чтобы все этапы производства проходили 

в одной медорганизации. Это делает невозможным создание центров 

коллективного пользования, где несколько клиник могли бы применять 

препараты, разработанные в одном специализированном центре.  

На форуме «Гематологическая служба в контексте приоритетов 

национального здравоохранения» эксперты призвали ускорить внедрение CAR-T 

в клиническую практику. Среди решений — использование механизма 

«госпитальных исключений», развитие академического производства в 

медцентрах и национальных университетах. 

Шарова, А. Более 150 больных с раком крови получили инновационную 

CAR-T-терапию [Электронный ресурс] / А. Шарова. - Электрон. текстовые 

дан. // Prokazan.ru. - 2025. - 11 мая. - https://prokazan.ru/ne-u-nas/view/bolee-150-

bolnyh-s-rakom-krovi-polucili-innovacionnuu-car-t-terapiu 

 

 

 

 

 

 

Здравоохранение Республики Татарстан 
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В столице Татарстана с 1 по 11 мая прошла бесплатная выездная диспансе-

ризация. Мобильные пункты посетили и прошли осмотр в общей сложности 

1657 человек, сообщает пресс-служба мэрии Казани. Диспансеризацию опреде-

ленных групп взрослого населения прошли 1260 человек, еще 238 горожан про-

шли профилактические осмотры. В ходе этих выездных мероприятий проводи-

лись инструментальные исследования: флюорографическое обследование про-

шел 1301 человек, а маммографию – 568 женщин. Как сообщили представители 

управления здравоохранения Казани, мобильные пункты располагались в не-

скольких районах города, включая дворы жилых домов и общественные места, 

чтобы обеспечить максимальный охват населения. Данная инициатива была реа-

лизована в рамках нацпроекта «Активное долголетие». В мобильных пунктах го-

рожане могли сдать анализы крови (общий), проверить уровень глюкозы, холе-

стерина, а также уровень простатспецифического антигена для ранней диагно-

стики раковых и иных заболеваний. 

В майские праздники более 1,5 тыс. казанцев прошли диспансеризацию в 

мобильных пунктах [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Та-

тар-информ. - 2025. - 16 мая. - https://www.tatar-inform.ru/news/v-maiskie-

prazdniki-bolee-15-tys-kazancev-prosli-dispanserizaciyu-v-mobilnyx-punktax-5984540 

 

 

Полмиллиона иностранцев из 166 стран пролечились в Татарстане на 1,1 

млрд рублей. Таковы общие данные за пятилетку 2019–2024 годов, когда дей-

ствовал региональный проект «Развитие экспорта медицинских услуг» — в рам-

ках нацпроекта «Здравоохранение», разумеется. Их накануне на одной из глав-

ных медицинских сессий KazanForum привел глава минздрава РТ Марсель Мин-

нуллин, подчеркнув, что в данном случае он представляет «отрасль здравоохра-

нения не только Татарстана, но и Российской Федерации в целом». И в этом сво-

ем новом статусе глава ведомства презентовал не только текущую сессию, но и 

весь медицинский трек форума «Россия – исламский мир». 
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По словам министра, самые востребованные профили у медицинских ту-

ристов — проведение чекапов, трансплантация, стоматология, онкология, хирур-

гия, акушерство и гинекология, а также урология. 

Айрат Тимерзянов, заведующий операционным отделением РКОД расска-

зал о революционной хирургии в лечении онкологических заболеваний, которая 

уже сегодня доступна пациентам. «Робот Davinci — настоящее и будущее хи-

рургии. Его уникальные возможности — это невероятная точность до микронов, 

3D-визуализация в реальном времени», — с воодушевлением перечислял он. С 

момента запуска робота были обучены четыре хирургические бригады, пациен-

тов оперировали по поводу рака простаты, почки, опухоли ЖКТ и легких, полу-

чив нулевую летальность и на 40 процентов меньше осложнений. На 2025 год 

запланировано проведение не менее 100 таких операций. РКОД становится та-

ким образом центром обучения хирургов из России и других стран. 

«Татарстан обладает конкурентными преимуществами для оказания меди-

цинских услуг жителям стран ОИС, подтверждая статус региона, в котором воз-

можно не только насладиться историей и культурой, но и получить высококаче-

ственную медицинскую помощь в современных комфортных условиях. Пре-

имуществом республики является оказание медицинской помощи по стандартам 

«Халяль»», — подчеркнул Миннуллин. На халяльную медицину обратит внима-

ние модератор сессии, помощник министра здравоохранения РФ Сергей Корот-

ков, который сообщил, что Татарстан входит в топ-5 кластеров страны, куда 

приезжают лечиться иностранцы. Республика уступает Москве, Петербургу, 

Свердловской и Новосибирской областям. 

Соколова, К. «Наше преимущество – халяль-медицина»: полмиллиона ино-

странцев оставили в больницах Татарстана миллиард [Электронный ресурс] / 

К. Соколова. - Электрон. текстовые дан. // Бизнес online. - 2025. - 15 мая. - 

https://www.business-gazeta.ru/article/672216 
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Казанский государственный медицинский университет продемонстрировал 

свои инновационные разработки сразу на двух выставочных стендах Междуна-

родного российско-исламского форума «Kazanforum 2025». Об этом сообщили в 

пресс-службе вуза. 

На объединенном стенде Минздрава представлен проект, посвященный 

биотехнологической платформе получения персонифицированного генно-

клеточного препарата. Разработка предлагает безопасный и экономически эф-

фективный способ получения аутологичного лейкоконцентрата, обогащенного 

терапевтическими генами, непосредственно из крови пациента. 

 

Также на стенде Минздрава представлены: 

 

фармацевтическая разработка геля Декспантенола офтальмологического 

5% на основе гиалуроновой кислоты — средство для защиты от солнечного и 

компьютерного излучения, увлажнения слизистой глаза и использования в не-

благоприятных погодных условиях, а также при сварочных работах; 

мини-таблетки пропранолола для персонализированной терапии инфан-

тильных гемангиом у детей. Мини-таблетки диаметром 3 мм обеспечивают точ-

ную дозировку пропранолола в соответствии с массой тела ребенка, что значи-

тельно упрощает применение препарата. Разрабатываемый препарат «Пропрано-

лол, мини-таблетки ородиспергируемые» в дозировках 0,5 мг, 1 мг и 2 мг не 

имеет аналогов в России и за рубежом. 

На стенде Академии наук Татарстана КГМУ представил Республиканский 

центр липидологии для детей и взрослых. Центр является ключевым звеном в 

борьбе с сердечно-сосудистыми заболеваниями, являющимися основной причи-

ной смертности во всем мире. 

В 2022 году был внедрен проект РУСИЧ — первое исследование по опре-

делению холестерина у детей в России. Центр готов к дальнейшему развитию 

международных научно-практических исследований по кардио— и фармакоге-

нетике для снижения смертности от сердечно-сосудистых заболеваний. 
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Валеева, Р. КГМУ представил передовые медицинские разработки на 

Kazanforum 2025 [Электронный ресурс] / Р. Валеева. - Электрон. текстовые 

дан. // Реальное время. - 2025. - 14 мая. - https://realnoevremya.ru/news/335652-

kgmu-predstavil-peredovye-medicinskie-razrabotki-na-kazanforum-2025 

 

 

В Набережных Челнах прошла Республиканская конференция «Сестрин-

ское дело: траектория профессионального развития в эпоху дефицита кадров», 

приуроченная к Международному дню медицинской сестры. Сюда приехали 

представители этой благородной профессии со всего Татарстана. Заместитель 

министра здравоохранения Республики Татарстан Вера Семенова рассказала, как 

обстоят дела с кадрами в республике: «Укомплектованность средним медицин-

ским персоналом на сегодняшний день составляет 84,5%. Цифры неплохие, но 

небольшой дефицит остается. Мы понимаем, что главной мерой соцподдержки, 

из тех что предоставляются - это материальное вознаграждение. Поэтому, при 

поддержке ведомства и Раиса Республики Татарстан принято решение выплачи-

вать среднему медперсоналу денежную компенсацию, необлагаемую налогом. 

Выплаты в размере порядка 35 тысяч рублей, к основной заработной плате. Так-

же продолжается реализация программы «Земский доктор (фельдшер)». Главный 

врач Больницы скорой медицинский помощи г. Набережны Челны Марат Муха-

мадеев привел в пример положительный кейс клиники - проект «Шаги в профес-

сию». Будущих выпускников медколледжа задолго до их выпуска сделали фак-

тически сотрудниками БСМП. Они еще не получили диплом, но уже знают весь 

персонал больницы. Когда они получили диплом, они уже чувствовали себя со-

трудниками 

Сестринское дело: траектория профессионального развития в эпоху де-

фицита кадров [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Безфор-

мата. - 2025. - 13 мая. - 

https://kazan.bezformata.com/listnews/sestrinskoe/146050369/ 
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С 1 по 30 апреля  на площадках  образовательных организаций 29 регио-

нов-организаторов и в федеральных технопарках  проводился Итоговый (межре-

гиональный) этап чемпионата профессионального мастерства «Профессионалы». 

В нем приняли участи более 6000 конкурсантов в 253 компетенциях. 

В блоке по медицине соревнования проходили в Оренбурге, Тюмени, Бир-

ске и Москве. 

По итогам межрегионального этапа чемпионата конкурсантами из Респуб-

лики Татарстан завоевано 12 медалей и 3 медальона за профессионализм: 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Медицинский и социаль-

ный уход» основной группы Хисамовой Азалии Радифовны, студентки ГАПОУ 

«Казанский медицинский колледж»; 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Медицинский и социаль-

ный уход» юниорской группы Хайрулловой Амины Руслановны, ученицы 

МАОУ "Гимназия №139 - Центр образования" Приволжского района города Ка-

зани; 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Лабораторный медицин-

ский анализ» основной группы Сайфуллиной Айзили Расимовны, студентки 

ГАПОУ «Казанский медицинский колледж»; 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Лабораторный медицин-

ский анализ» юниорской группы Замалетдинова Расула Фанисовича, ученика 

МБОУ "Гимназия 1" г. Чистополь; 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Акушерское дело» основ-

ной группы Сырцевой Александры Павловны, студентки ГАПОУ «Нижнекам-

ский медицинский колледж»; 

Золотая медаль у конкурсанта по компетенции «Лечебная деятельность 

(фельдшер)» юниорской группы Хаметовой Зульфии Рустамовны, ученицы                 

МБОУ «Лицей №1 ЗМР РТ»; 
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Серебряная медаль у конкурсанта по компетенции «Стоматология ортопе-

дическая» Григорян Розы Миграновны, студентки ГАПОУ «Казанский медицин-

ский колледж»; 

Серебряная медаль у конкурсанта по компетенции «Акушерское дело» 

юниорской группы Габдрахмановой Азалии Ильсуровны, ученицы МБОУ «Гим-

назия №2» имени Баки Урманче; 

Серебряная медаль у конкурсанта по компетенции «Эстетическая космето-

логия» основной группы Ростовой Полины Дмитриевны, студентки ГАПОУ 

«Международный колледж сервиса»; 

Бронзовая медаль у конкурсанта по компетенции «Фармацевтика» основ-

ной группы Бердниковой Дарьи Николаевны, студентки ГАПОУ «Набережно-

челнинский медицинский колледж»; 

Бронзовая медаль у конкурсанта по компетенции «Визаж и стилистика» 

основной группы Галиевой Сюмбель Айратовны, студентки ГАПОУ «Междуна-

родный колледж сервиса»; 

Бронзовая медаль у конкурсанта по компетенции «Визаж и стилистика» 

юниорской группы Новикова Карина Алексеевна, ученицы МБОУ «Лицей №23» 

Ново-Савиновского района г. Казани; 

Медальон за профессионализм   у конкурсанта по компетенции «Лечебная 

деятельность (фельдшер)» основной группы Захватовой Виктории Артемовны, 

студентки ГАПОУ «Зеленодольский медицинский колледж»; 

Медальон за профессионализм   у конкурсанта по компетенции «Фарма-

цевтика» юниорской группы Кабировой Дианы Руслановны, ученицы МАОУ 

«СОШ № 48»; 

Медальон за профессионализм   у конкурсанта по компетенции «Эстетиче-

ская косметология» юниорской группы Загидуллиной Лилии Фархадовны, уче-

ницы МБОУ «СОШ №85 с углубленным изучением отдельных предметов» Но-

во-Савиновского района г. Казани. 
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Татарстан на Чемпионате «Профессионалы»: 12 медалей и 3 медальона 

[Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Безформата. - 2025. - 12 

мая. - https://kazan.bezformata.com/listnews/medaley-i-3-medalona/145997335/ 

 

 

В Набережных Челнах врачи городской больницы №5 провели редкую 

операцию по удалению гигантской роговой кератомы, которую в народе прозва-

ли «дьявольским рогом». Новообразование длиной 11 сантиметров располага-

лось на затылке 30-летнего мужчины и причиняло ему серьезные неудобства. 

Как рассказал сосудистый хирург Рузиль Хурматуллин, за свою 25-летнюю 

практику он впервые столкнулся с таким случаем. По словам пациента, образо-

вание появилось на голове в 2022 году и сначала не беспокоило. Однако со вре-

менем оно начало расти, причиняя боль, особенно во сне, когда мужчина слу-

чайно задевал его. «Операция была проведена под общей анестезией. Сложность 

состояла в том, чтобы зафиксировать голову мужчины на боку и удерживать в 

таком положении, контролируя жизненно важные показатели, до конца опера-

ции", - рассказал заведующий отделением анестезиологии-реанимации Павел 

Егоров. В горздраве отметили, что не нашли упоминаний от российских врачей о 

выполнении подобной операции. Единичные случаи об удалении гигантских ро-

говых кератом в 19 и 20 веках были зафиксированы во Франции, Индии и Китае. 

Врачи горбольницы №5 удалили мужчине 11-санитметровый «дьявольский 

рог» на затылке [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Безфор-

мата. - 2025. - 10 мая. - 

https://nabchelni.bezformata.com/listnews/dyavolskiy/145925455/ 

 

 

Жители казанского поселка Малые Клыки нашли большое количество ам-

пул с кровью на мусорке - медицинские отходы лежали рядом с бытовыми. В 

соцсетях появилось соответствующие фотографии - местные испугались, что от-

https://nabchelni.bezformata.com/listnews/dyavolskiy/145925455/
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ходы могут быть зараженными. Позже на место выехали сотрудники Управле-

ния Роспотребнадзора по Татарстану и подтвердили опасную находку. 

Как рассказали «Вечерней Казани» в пресс-службе Роспотребнадзора, про-

верка инцидента продолжается, также подключены правоохранительные органы 

для поиска виновных. 

Жители считают, что выбросить пакеты с ампулами могли сотрудники 

близлежащих медучреждений, в частности рядом находится наркологическая 

клиника «Инсайт». Однако представители частной клиники категорически от-

вергли данные домыслы. 

«Утилизацией наших отходов может заниматься только подрядчик. Если 

бы мы не имели действующего подрядчика - лицензия была бы аннулирована», - 

рассказали в наркологической клинике. 

В Минздраве Татарстана нашей редакции также уточнили, что выброшен-

ные ампулы с кровью точно не принадлежат больнице или поликлинике. 

«В соответствии с действующими санитарными правилами, образцы крови 

дезинфицируются специальными средствами и сливаются в канализацию, а про-

бирки сдаются для утилизации в соответствии с договором со специализирован-

ной организацией. В каждой государственной медорганизации ведется строгий 

учет образующихся медотходов, данные вносятся в специальный журнал. В гос-

больницах установлены утилизаторы - специальное оборудование для безопас-

ной утилизации медицинских отходов», - прокомментировали в пресс-службе 

ведомства. 

Позже в телеграм-канале Mash Iptash появилась информация, что ампулы 

могли выбросить сотрудники лаборатории «Ситилаб». Организация забирает 

биоматериал у медцентра «Звезда» для проведения анализов. Ближайшая лабо-

ратория находится в поселке Константиновка - недалеко от места обнаружения 

ампул. «Вечерняя Казань» отправила запрос в организацию, чтобы уточнить по-

дробности инцидента. 

В УК «ПЖКХ» также отреагировали на инцидент и назвали случай вопи-

ющим пробирки с кровью ранее не находили на контейнерной площадке. Ви-
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новника ищут правоохранительные органы, нарушителя привлекут к админи-

стративной ответственности и оштрафуют на 500 тысяч рублей 

Казанцы подняли шум в соцсетях после найденных на мусорке ампул с кро-

вью [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Вечерняя Казань. - 

2025. - 12 мая. - https://www.evening-kazan.ru/proisshestviya/news/kazancy-

podnyali-shum-v-socsetyah-posle-naydennyh-na-musorke-ampul-s-krovyu 

 

 

Работники скорой медицинской помощи ГАУЗ «Азнакаевская ЦРБ», в том 

числе врачи, фельдшеры и водители, не имели средств индивидуальной защиты, 

летней и зимней медицинской формы. Это показала проверка прокуратуры Та-

тарстана. В итоге главврачу больницы было внесено представление. Прокурату-

ра потребовала устранить нарушения. После этого медработникам больница ку-

пила медицинские костюмы, на которые потратила свыше 350 тысяч рублей. 

Прокуратура помогла «одеться» работникам ГАУЗ «Азнакаевская ЦРБ» 

[Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Вечерняя Казань. - 2025. - 

13 мая. - https://www.evening-kazan.ru/proisshestviya/news/prokuratura-pomogla-

odetsya-rabotnikam-gauz-aznakaevskaya-crb- 

 

 

В Татарстане будут судить бывшего заведующего отделением больницы в 

Альметьевске. Обвиняемый, по данным следствия, брал взятки с рожениц. Об 

этом сообщает Следственное управление Следкома России по республике. От-

мечается, что мужчина брал деньги с женщин за госпитализацию и принятия ро-

дов. В общей сложности он получил восемь таких «вознаграждений». Их суммы 

варьировались от 20 до 25 тысяч рублей. Уголовное дело передано в суд. 

Завотделения больницы в Альметьевске пойдет под суд за взятки с роже-

ниц [Электронный ресурс]. - Электрон. текстовые дан. // Республика Татар-

стан. - 2025. - 10 мая. - https://rt-online.ru/zavotdeleniya-bolniczy-v-almetevske-

pojdet-pod-sud-za-vzyatki-s-rozhenicz/ 


